

MEMORIA JUSTIFICATIVA PARA LA CONTRATACIÓN DE LOS SERVICIOS NECESARIOS PARA LOS PROYECTOS DE FORMACIÓN EN ALTERNANCIA CON EL EMPLEO: PFAE PINTÁNDOTE BONITA 2017.

El Cabildo de Fuerteventura a través del Área de empleo, impulsa Proyectos de Formación en Alternancia con el Empleo (PFAE), que permiten la cualificación profesional a personas desempleadas de la isla de Fuerteventura.

La necesidad de esta contratación queda justificada dado que el Cabildo de Fuerteventura carece tanto de medios materiales como personales necesarios para que puedan llevarse a cabo las actividades programadas por el proyecto mencionado anteriormente en el objeto del presente contrato, por lo que se hace necesario, la contratación externa.

Por ello, y teniendo en consideración la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, la presente memoria justificativa tiene por objeto regular la licitación y adjudicación de los servicios necesarios para el desarrollo de los proyectos: PFAE Pintándote Bonita 2017, que permitan el normal funcionamiento y desarrollo de dichos proyectos, impulsados por el Cabildo de Fuerteventura:

Proyecto PFAE Pintándote Bonita 2017:

Financiado por el Servicio Canario de Empleo y el Ministerio de Empleo y a través de aportación de fondos propios, la cual está financiada por los Fondos de Desarrollo de Canarias (FDCAN).

Con un periodo definido entre el 05 de febrero de 2018 y el 18 de enero de 2019, tiene por objeto formar en "Pintura Industrial en Construcción" a un grupo de 15 alumnos-trabajadores menores de 30 años, desempleados de la isla de Fuerteventura. Completar el proyecto les permitirá la obtención del certificado de profesionalidad en "Pintura Industrial en Construcción", de nivel 2, además de experiencia laboral en la profesión, lo que permitirá aumentar sus posibilidades de inserción laboral.

El proyecto contempla la ejecución de un plan de obras específicas de la especialidad en la que se forman:

- Realización de tratamiento de soportes, imprimaciones y soluciones protectoras y pintura industrial en los siguientes edificios:

- **Cruz Roja Española. T.M. de La Oliva.**
- **Casa Cuartel de la Guardia Civil. T.M. de Tuineje.**
- **Hangar de la Guardia Civil. T.M. de Puerto del Rosario.**

- Aplicación de pintura de señalización.

- **Red viaria urbana. T.M. de Antigua.**

- Ejecución de pavimentos continuos de resinas.

- **Granja Experimental de Pozo Negro. TM. de Antigua.**

En base a lo expuesto con anterioridad se hace imprescindible contar con los servicios necesarios que permitan al alumnado recibir la formación necesaria para la obtención del pertinente certificado de profesionalidad, así como la ejecución de las obras contempladas en el plan de obras a realizar.

Dicho proyecto está subvencionado por otras entidades y/o organismos públicos que deben ejecutarse en periodos y con cuantías económicas ya establecidas en las propias convocatorias. Es por ello, y atendiendo a la Ley 9/2017, de Contratos del Sector Público que a través del presente se tramite la licitación de los siguientes lotes:

LOTE 1: Alquiler de medios y maquinaria.

LOTE 2: Alquiler, montaje y desmontaje de andamiaje integral.

LOTE 3. Apoyo técnico y logístico señalización vial.

LOTE 4: Curso de formación en inglés.

LOTE 5: Curso de diseño páginas web.

LOTE 6: Curso de operador de plataformas elevadoras móviles para personas (PEMP) y Montaje de andamios tubulares.

LOTE 7: Alquiler impresora multifunción.

En Puerto del Rosario a 30 de Julio de 2018

EL TÉCNICO DE EMPLEO

Fdo.: Ubaldo Fco. Ruiz Mayor